

暑さに負けず、日々自己鍛錬

◎城西国際大学野球部合宿



日差し照りつける中、猛練習

毎年恒例となつた千葉県の城西国際大学観光学部野球部の合宿は、8月2日から6日までの5日間、鬼北総合公園グラウンドでの練習をメインに行われました。今年も、来年度の入部を目指す高校生を対象としたセレクションから始まつた本合宿。期間中、グラウンドからはお互いに声を掛け合い、気合を入れ合う選手たちの力強い声が響いていました。

暑い日差しが照りつける厳しい環境の中、練習に取り組む選手たちは、懸命に白球を追いかけて、技術の向上に力を注ぎました。

前へ前へ、目指すは自己ベスト

◎第36回B & Gスポーツ大会愛媛県大会



力強いストロークで水をかき分ける

「第36回B & Gスポーツ大会愛媛県大会水泳部門大会」は8月4日、鬼北町広見B & G海洋センターで開催され、県内の海洋センター・海洋クラブから6チームが参加しました。

スタート前、緊張感漂う引き締まつた表情で、精神を集中させる選手たち。合図とともに一斉にスタートした選手たちは、自己記録の更新を目指し、持てる力の全てを発揮するかのように全力で泳ぎ切りました。

懸命な選手の姿に、チームメイトや観客からは温かい声援が送られ、選手たちのやる気を後押ししていました。

愛媛の美味が集結！食べ比べに夢中

◎エヒメシ！まつり2015



鬼北の熟成キジも大人気

会場には、愛媛県内ののみならず県外からもとつておきのグルメが集結。選りすぐりのご当地グルメが一堂に会する貴重な機会とあつて、イベント開始直後にはほとんどの店舗で行列ができました。多くの来場者で賑わいました。

訪れた人たちは、お目当てのグルメを買い求めたり、友人や家族で食べ比べをしたりしながら、「それぞれの地域が生み出しました」という「味」を思う存分堪能していました。

「へえ～」「すごい」飛び交う学びの声

◎鬼北町放課後児童クラブ・出前エネルギー教室



ストラップにビーズを通す真剣な目

勉強の後は、紫外線に当てると色が変わるストラップづくりに挑戦。完成後、さつそく外に出て紫外線に当てた子どもたちには、その色の変化に大喜びし、友達と見せ合いながら何度もストラップを太陽に向けてかざしていました。

8月4日、鬼北町放課後児童クラブで四国電力の職員による「出前エネルギー教室」が行われました。今年は、7月28日から合計3回実施されたこの出前教室。この日は、紫外線や放射線などの授業を行われ、DVDやプリントを使つてその特徴などについて勉強しました。勉強の後は、紫外線に当てると色が変わるストラップづくりに挑戦。完成後、さつそく外に出て紫外線に当てた子どもたちには、その色の変化に大喜びし、友達と見せ合いながら何度もストラップを太陽に向けてかざしていました。

鬼北の話題